

Hexenzunft Heinstetten e.V.

- Boscha Hexa

Spende für neues Kinderhäs zur Erweiterung des Leihhässortiments



Auf dem Bild sieht man u.a. die 1. Vorständin Frau Stefanie Bodmer-Mrasek (an der Treppe sitzend oben rechts) und die zwei Näherinnen hinten links (stehend)

Ein fester Bestandteil des Vereinsjahres ist die Verabschiedung der Vorschulkinder aus dem Kindergarten Heinstetten. Diese werden bei Ihrer Abendwanderung am Ortsrand von Heinstetten von den BOSCHA-HEXA am Hexa-Boscha überrascht. Neben einer Hexen-Geschichte, gibt es dann für jedes Kind noch ein kleines Geschenk. Die Boscha-Hexa trägt eine individuelle, handgeschnitzte Maske mit Haaren aus Pferdeschweifen. Über dem an der Maske befestigten Drahtgestell liegt ein grünes Tuch mit der Aufschrift „Boscha-Hexa Heinstetten“. Des weiteren ist auf dem Tuch der Hexa-Boscha abgebildet, sowie an der rechten Seite die Häsnummer angebracht. Auf Anfrage von Vorständin Stefanie Bodmer-Mrasek hat die VRBank eG Heuberg-Winterlingen die Anschaffung von neuen Kinderhäs zur Erweiterung des Leihhässortiments gesponsert.